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♪ 東京演劇集団風ミュージカル公演 「星の王子さま」 ２月１４日
プロのミュージカル俳優や舞台芸術家のみなさま等、総勢２２名の方々が来校され、ミ

ュージカル公演が実施されました。トラック２台で道具を運び入れ、体育館フロアに大々的

な演劇ホールのようなステージを組み上げられました。翌日１４日（水）午前中はリハーサ

ルそして午後１時からいよいよミュージカル「星の王子さま」が始まりました。２年前に文

化庁の事業で実施される予定でしたが、コロナ禍の中でやむなく中止になりました。しかし

その年も劇団員さんとリモートで交流し、互いに音楽交流ができたらいいなと夢見ていまし

た。本年度２年越しにミュージカル公演が劇団「風」さんのご厚意により実現する運びとな

り、ミュージカルステージを子供たちは間近で見ることができ、感動の一日となりました。

〇 コミュニティ・スクール 天草小・中学校運営協議会
コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）

は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に

取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」

を図るための仕組みです。天草小・中学校では、令

和２年度から学校運営協議会を設置し、年に３回ほ

ど授業を参観する等、学校の様子を見て話合いをし

ています。年度当初は校長が作成する学校運営の基

本方針を承認すると共に、学校の教育活動について

の承認や、学校運営及び教職員の任用に関する事項

についても意見をいただいております。以下は本年

度の運営委員さんたちの感想や願いです。今後も地

域のみな様に見守りをいただきながら、質の高い教育を求めると共に、安心安全な学校生活

に努めてまいりたいと思います。
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学校だより

感謝：感謝の気持ちをもち、笑顔でがんばる
子ども

努力：努力を重ね一歩一歩前進する子ども
夢実現：なりたい自分に向かっていく子ども

委員のみな様
役職等 お名前
学校運営協議会長 葛籠貫 喜昭
天草支所長 中村 健一郎
まちづくり協議会会長 田中 光徳
もみじ保育園長 松浦 四郎
区長会代表 髙見 満則
主任児童員代表 行合 八重子
福連木里づくり協議会長 平松 和德
駐在所代表 迫本 真吾
地域学校協働活動推進員 伊野 博子
中学校PTA会長 丸谷 純美
小学校PTA会長 赤星 正泰

〇 天草体験学習 高浜ぶどう
１月２５日､高浜ぶどうの会の皆さんが来校され、６

年生にぶどうの苗作り体験をさせていただきました。卒

業式頃に苗が育ち芽が出てくるそうです。そして３年後

にぶどうが実り始めるそうです。中学校を卒業する頃に

なりますね。ぶどうと共に大きくなあれ。

〇 ３月の行事予定 （変更もあります）
１日（金）お別れバス遠足「西平椿公園 １３日（水）卒業式練習開始

雨天時は６年生を送る会 １８日（月）卒業式予行
４日（月）ぐんぐんタイム（学校応援団） １９日（火）移動図書（全、返却のみ）

お別れバス遠足予備日〈午前中〉２０日（火）春分の日
体重測定週間～８日（金） ２１日（木）修了式、卒業式準備

５日（火）委員会活動 ２２日（金）卒業証書授与式
読み聞かせ(中学年) ２３日（土）春休み（４月７日まで）

６日（水）天草っ子チャレンジデー ２８日（木）退任式
７日（木）クラブ反省

読み聞かせ(高学年) ４月のスタートは４月８日（月）
８日（金）登校指導日 です。入学式は４月９日（火）で

１２日（火）児童会総会 す。

学校運営協議会委員さんの声・・・・・・
○天草町は、環境的にも自慢できる素晴らしい海があり、山があり、各地域でのそれぞれ
産業や文化と歴史があり、人が伝統を大切に守り伝承しながら生きています。その中で、
地域住民と学校が協力して、各地域で歴史と文化を体験学習を通して、生き生きと楽し
く学んでいる姿を拝見して誇らしく思います。先生方には、子供たちの心を育む教育の
実践に準備から計画・実践・反省と多岐にわたるご苦労とご配慮に深く感謝申し上げま
す。

○児童の健全育成に向け、保護者及び地域の人たちの協力を得ながら連携していると思い
ます。特に、描画、毛筆・硬筆の入選の数は素晴らしい成果です。また、音楽を通して、
子供たちの協調性を高め、一人一人が自信に満ちあふれている姿を見て、毎回、感銘を
受けています。

○小規模校の強みを生かし、児童一人一人の個性に寄り添い指導されているので、子供た
ちの発表の場はいつも笑顔にあふれていて、素直だなと感じています。

○伝統の継承も大切にされつつ、新しいことにも目を向け、チャレンジしていることはす
ごいと感じました。

○地域との関わりや地域文化の継承等を子供たちに体験学習を通してご指導いただいてい
ることは大変有意義なことと思います。今後も継続してもらいたいと思います。

○児童生徒がいろいろな地域学習に取り組み、活動することで、地域のことを少しでも理
解して心に残してくれると思います。これからも地域学習で故郷をしっかり学ぶ時間を
作ってほしいと考えます。協力できることがあれば、協力していきたいと思います。

○研究発表会については、少人数の先生方での２年間の取り組みは、苦労が多かったと拝
察します。全体会の舞台発表では、堂々として自信に溢れ、参観者を魅了する演出・構
成でした。子供たちは、体験学習を通して「生きる力」の基礎を育み、自分たちが住む
天草のよさを素晴らしいと認識できたと思います。２年間の研究の過程で、子供たち個
々の成長が見られました。発表の時の子供たちの目の輝き、姿勢は、受動的ではない主
体的・能動的態度で感動しました。

〇安全について、正門・玄関が道路に近く、交通量が減った現在でも危険であるように感
じます。また、海での活動等、体験活動における安全面での指導体制も一考の余地があ
ると感じています。


